**ALA PRENSA** 

2

15/12/2024

OPINIÓN





OPINIÓN

## **RED COMPARTIDA**

## ENTONCES, ¿NO APOYAN A MONREAL?

rimero fue el senador Adán Augusto López diciendo que Ricardo Monreal se había quedado un "guardadito" de mil millones de pesos del presupuesto del Senado de la República, la respuesta del ahora diputado fue un comunicado a nombre de los diputados del Grupo Parlamentario de Morena que es un llamado a la unidad. "Más allá de diferencias o intereses personales, la unidad ha sido y debe seguir siendo el eje rector que guía nuestros pasos" reza el comunicado que se repartió por todas las redes sociales del partido y de los liderazgos de todos los morenos, pero resulta que traía las firmas de todos los integrantes que cuando se dieron cuenta, a fuerza de llamadas y mensajes por WhatsApp y Telegram, lo desaparecieron. Los legisladores rechazaban haber aprobado su firma, más aún, no estaban de acuerdo ni con las acusaciones del ex gobernador tabasqueño y menos con el comunicado que hacía un llamado a la unidad. Unos se enteraron porque el comunicado se difundió por el chat que tiene Morena en la Cámara de Diputados con los legisladores y desde ahí, nos dicen, reprobaron la acción monrealista; otros se enteraron porque les llamaron para preguntarles si de verdad habían firmado. Una fuente nos dice que hubo reclamos verdaderamente fuertes sobre el tema. Al final los canales oficiales retiraron el comunicado, en

teoría, se dijo que <u>Monreal</u> no controla a todos, por más que presuma.

os dicen que este comunicado llegó a manos de la presidenta Claudia Sheinbaum porque tiene infiltrados en el chat de los diputados de Morena, de hecho, estos posibles espías le cuestionaron a Ignacio Mier si la publicación contaba con la aprobación de Palacio Nacional, si él o Monreal tenían información concreta al respecto, sí sabían que Sheinbaum estaba de acuerdo en que se ventilaran este tipo de asuntos en la opinión pública, en redes sociales y demás, al final del día se borraron todos los mensajes enviados a X, incluso en sus redes sociales personales.

ero ¿qué dice el comunicado de Monreal que no quisieron firmar los diputados de su bancada y que puso nervioso a Morena? Palabras más o menos hablaba algó así como de "queremos manifestar al pueblo de México con mucha fuerza que la unidad ha sido el pilar fundamental de nuestra transformación nacional. La unidad fue el motor que impulsó la victoria histórica de nuestro movimiento con Andrés Manuel López Obrador, la unidad es un legado de quien fundó nuestro movimiento", los diputados no estuvieron de acuerdo que Monreal aventara por delante al líder del movimiento, no era una posición del mismo. "Hacemos un llamado fraterno a fortalecer la unidad como un acto de congruencia y lealtad al proyecto nacional que encabeza la Presidenta Claudia Sheinbaum" y el párrafo del gran lío dice: "Es por ello que las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento ALA PRENSA

2



OPINIÓN



de la 4T, expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador, <u>Ricardo Monreal Avila</u>, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México". ¡Zaz! Ya se sentía prócer el diputado.

omó posesión Alejandro Armenta del gobierno de Puebla y de plano armó una buena ceremonia desde los fuertes y aunque le sigue llamando 4T a su movimiento, dice que para su estado tiene un Plan de Visión 2024-2030 con estos temas prioritarios: seguridad, salud, campo, turismo, educación, desarrollo sustentable, infraestructura, tecnología, electromovilidad y bienestar. Allá estaban Clara Brugada y Rocío Nahle. Dice que van a crear la capital de la tecnología y la sostenibilidad en San José Chiapa, que servirá como centro nodal de conectividad con todo México, bajo la Coordinación Nacional van a hacer una alianza estratégica con Audi, Volkswagen y más de 300 empresas que forman parte de la cadena de suministro automotriz, con la BUAP, el IPN, la Universidad Tecnológica de Puebla y el INAOE.

D: Desde su apertura en 2019, la Escuela Judicial Electoral ha beneficiado a
cerca de 537 mil estudiantes de maestrías como Derecho Electoral Escolarizada, Derecho Electoral Constitucional, Ciencias Políticas con Orientación Electoral,
Derecho Procesal Electoral, Derechos Humanos y
Democracia Inclusiva. Desde que abrió sus puertas, se han llevado a cabo 3,637 actividades de capacitación tanto interna, como externa y administrativa. Por lo que respecta a posgrados, se han beneficiado a alrededor de 3 mil alumnos.